
    Câmara Municipal de Jaguariúna 
                  Estado de São Paulo 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 107/2017 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais, ouvido o douto 

Plenário, que seja encaminhada ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, junto à Secretaria Competente, a seguinte informação: 

 

 

 Essa Administração estuda, juntamente com o Departamento de Trânsito, a 

mudança na direção do trânsito na Av. Francisco Sales Pires, em frente a Escola 

Municipal Mario Bergamasco e em seu entorno, conforme solicitado na Indicação de 

minha autoria, nº 051/2017? (cópia anexa) 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A Indicação de nº 051/17, foi apresentada em Sessão Ordinária no mês 

de março próximo passado, e posteriormente, por outro colega Edil, porém, até o 

presente momento, é sabido que nada foi mudado naquela rua, e os moradores 

reclamam e questionam essa situação, por viverem em constante insegurança. 

É importante e urgente saber se essa Administração pretende acatar a 

sugestão apresentada na dita indicação, para que possamos acalmar as expectativas e 

preocupações daqueles cidadãos, que merecem nossa constante atenção. 

Secretaria da Câmara Municipal, 04 de maio de 2017. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 09 de maio corrente. 

Secretaria da Câmara Municipal, 10 de maio de 2017 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 



    Câmara Municipal de Jaguariúna 
                  Estado de São Paulo 

 

 

 

 

INDICAÇÃO Nº 051/2017 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades regimentais de praxe, para que seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto ao Departamento 

de Trânsito, mudança na direção do trânsito na Av. Francisco Sales Pires, em frente a Escola Municipal Mario 

Bergamasco e em seu entorno.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os moradores dos bairros: Parque Florianópolis e Jardim Pinheiros estão preocupados com 

a segurança no trânsito dos alunos e pais na entrada e saída das crianças, isto porque a avenida Francisco 

Sales Pires fica perigosa com o fluxos de carros e pessoas, e solicitam mão única próxima a escola.  

Jaguariúna, 06 de março de 2017 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 07 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de março de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 


